



## Pressemitteilung

---

Freitag, 12. März 2021

---

### **Ab Montag können sich die Menschen in Norderstedt in zwei Testzentren kostenlos auf Covid-19 testen lassen**

Norderstedt. In der Stadt Norderstedt sind am heutigen Tag (Freitag, 12. März) gleich zwei Testzentren eröffnet worden. In diesen Testzentren, die jeweils privatwirtschaftliche Betreiber haben und von der Stadt unterstützt werden, können sich ab Montag, 15. März, Norderstedterinnen und Norderstedter ebenso wie Menschen aus benachbarten Kommunen kostenlos auf Covid-19 testen lassen. Die Genehmigung des Kreises liegt für beide Testzentren vor. Oberbürgermeisterin Elke Christina Roeder sprach während der Vorstellung der Testzentren von einer erfolgreichen Kraftanstrengung der Betreiber der Einrichtungen und der Stadt: „Es ist eine fast olympiareife Leistung, innerhalb von 48 Stunden zwei Testzentren für Norderstedt auf die Beine gestellt zu haben.“ Vorangegangen waren Verhandlungen mit den Betreibern, die im Namen der Stadt die Oberbürgermeisterin, Sozialdezernentin Anette Reinders und Joachim Seyferth (Leiter des Amtes für Katastrophenschutz) geführt hatten.

Ein Testzentrum befindet sich im Kulturwerk am See direkt am Norderstedter Stadtpark. Betrieben wird diese Einrichtung von Unternehmer Christian Leder („First and Safe“), der seit einigen Wochen in der Nachbarkommune Henstedt-Ulzburg bereits Corona-Tests anbietet. Vor Ort kooperiert der Betreiber mit der MeNo (Mehrzwecksäle Norderstedt GmbH), die unter anderem für das Kulturwerk zuständig. Das Testzentrum im Kulturwerk ist ab Montag, 15. März, montags bis freitags von 7 bis 18 Uhr sowie sonnabends von 9 bis 18 Uhr geöffnet. Wer sich testen lässt, bekommt nach etwa 15 Minuten das Testergebnis in schriftlicher Form. Testtermine für das Testzentrum im Kulturwerk können ab sofort online gebucht werden unter [www.corona-test-no.de](http://www.corona-test-no.de)

Ebenfalls ab Montag, 15. März, in Betrieb ist das Testzentrum in der ehemaligen Schule am Aurikelstieg im Stadtteil Garstedt. Diese Einrichtung wird von der Norderstedter Familie Shirdell betrieben, die zuvor bereits solche Testzentren in Hamburg und in Bremen eröffnet hatte. Am Aurikelstieg sind Tests montags bis freitags von 8 bis 18 Uhr sowie sonnabends und sonntags von 9 bis 18 Uhr möglich. Für das dortige Gebäude und die Logistik rund um das Testzentrum ist das Amt 68 der Stadtverwaltung zuständig. Testtermine für das Testzentrum am Aurikelstieg können ab sofort online gebucht werden unter [www.deincorona-test.com](http://www.deincorona-test.com) Wer sich in diesem Testzentrum testen lässt, muss anschließend gar nicht warten, sondern bekommt das Ergebnis auf das Smartphone geschickt.

Beide Betreiber der Norderstedter Testzentren gehen nach eigenen Worten davon aus, mehrere Hundert Testungen täglich zu schaffen. Die Norderstedter Oberbürgermeisterin sagte: „Bis alle Menschen in Deutschland durchgeimpft sind, wird es noch eine Zeit dauern. Bis dahin heißt es – testen, testen, testen.“

---



Die Verwaltungschefin kündigte an, man werde zunächst schauen, wie die Auslastung der beiden Testzentren sei. Wenn der Bedarf größer als das Angebot sei, werde man die Testangebote vor Ort im Zusammenspiel mit weiteren potentiellen Betreibern ausbauen.